

## 高円宮杯 J F A U-18 サッカーリーグ 2024 I F A リーグ 3 部 が始まりました！！

令和6年度のI F Aリーグ3部が始まり、4月7日（日）ひたちなか市スポーツ広場にて第1節が、翌週14日（日）に古河中央運動公園陸上競技場にて第2節が行われました。

第1節は、全国大会に出場経験もある県北地区の強豪第一学院B。今シーズン初戦また久しぶりの対外試合ということもあり、選手たちの表情は明るくも緊張感がみられた。

現チームとの対戦は初であり、お互いの出方を見るような時間が続く。前半は相手の出方を見すぎたためか闘う姿勢が感じられずDFを下げることで幾度となくピンチを招いてしまう。しかし、前半30分、3年生FWがゴール前の混戦からボールを押し込み先制。攻撃のリズムも出てきたかに見えたが、前半40分、自陣やや左からのFKをGKが弾くものの相手に押し込まれてしまい同点となる。後半、下がり気味だったDFを押し上げゲームの主導権を握ろうとするものの、後半18分ハンドの反則からPKを与えてしまう。しかし、3年生GKがナイスセーブにより得点を許さない。この後、後半30分、相手DFの裏に抜けたGKからのロングボールを受けた2年生FWがGKの左に転がし追加点となる2点目を奪う。このまま試合終了を迎え、今シーズン初戦を勝利で飾った。

中6日で迎えた第2節。対戦相手は第一学院同様全国大会衆生経験のある古河一高B。長時間の移動であったが前節の勝利が自信となったのか、明るい表情の選手たち。

前節の反省から、DFラインを高く維持し、前を向き積極的にボールに関わる姿勢が見られた。前半20分に3年生左MF、同40分3年生右MFが得点を重ね、前半を2点リードで終える。後半も13分に3年生FW、同17分に2年生FWが続けて得点し、結果4-0で連勝を飾った。

2試合とも、Bチームとあるが試合に出ている選手のレベルは高い。その中でも自分たちの持ち味を出し勝利を収めたことは今後のリーグ戦に説いても大きな価値があったのではないだろうか。

第1節 対 第一学院B（ひたちなか市スポーツ広場）

水戸ー 2-1（1-1、1-0）第一学院B

第2節 対 古河第一B（古河中央運動公園陸上競技場）

水戸ー 4-0（2-0、2-0）古河第一B



第1節 スタメン



第2節 スタメン